

Mercredi 1 Juillet 2009 - 1h19

Mardi 16 Juin 2009

VENDEUIL L'agence postale est sauvée, un emploi est créé



Dans un contexte de désertification en milieu rural et de fermeture des services publics, la municipalité de Vendeuil a réussi à sauver son bureau de poste pour le plus grand bonheur des habitants.

Ces derniers n'auront pas à se déplacer à La Fère pour avoir accès aux services de La Poste.

Compte tenu du manque de personnel, il n'était pas rare que les horaires d'ouverture du bureau ne soient pas respectés. Les Vendeuillois trouvaient trop souvent la porte de l'agence fermée. Pas toujours fonctionnel mais pourtant indispensable le bureau de poste a donc fait l'objet d'une opération sauvetage par la municipalité.

Depuis le 2 avril dernier, le bureau de poste de Vendeuil a changé de statut. Dans le cadre d'une politique de redéploiement des services publics, la commune dispose aujourd'hui d'une agence postale communale (APC).

Mercredi dernier en présence du sous-préfet, le maire Alex Lesbros a inauguré le nouveau bureau de poste. À première vue, rien de nouveau mais un emploi a été créé sous le statut d'un contrat d'aide à l'embauche (CAE), celui-ci est à la charge de la commune.

Dominique Dran, habitante de Vendeuil et ancienne aide-soignante assure, derrière le guichet, ce service public de proximité. « *Nous garantissons aux habitants les services dits d'urgence comme la vente de timbres, la gestion des lettres, des colis et les petits retraits* », explique l'employée. « *Pour les autres services comme l'ouverture d'un compte, les retraits importants ou les mandats les habitants doivent se rendre à La Fère* », ajoute-t-elle.

- **Le Bureau de Poste est ouvert au public du lundi au samedi de 9 heures à 11 h 30.**

Droits de reproduction et de diffusion réservés © Courrier picard